
各施設長 様     

第 2 回 保育部会研修委員会報告書 

  浜田市保育連盟会長   部会長  宮本 ゆかり 

山﨑 央輝 （れんげ保育園） 

開
催
日
時 

令和 7 年 2 月 3 日（火） 開
催
場
所 

総合福祉センター   

ボランティア室 

記
録
者 

廣瀬 由香 

15:00~16:45 （うみかぜこども園） 

出
席
園 

みのり・波佐・つくし・今福・みのり第２・美川・三保・うみかぜ 
欠
席
園 

浜田ひかり 

1、  挨拶 

 

2  協議事項 

 

①令和 6 年度各研修会の報告・反省 

◎救命講習 

 ・日程を早めに決めておくと、その日を空けておくことができたと思う 

 ・研修委員（担当）の人しか参加できない園に対して、その園が誰も受けないことになって 

  しまい当日でも名簿に名前を書き足す考慮をするべきだった（名簿の確認を再度する） 

 ・来年度も救命講習をしたほうが良いと思う（1 年すると忘れる事もあると思うので） 

 

 ◎職員研修 

 ・リモートでさせてもらい、当日は繋がらないなどのトラブルはなかった 

 ・講師の先生の話はわかりやすかった 

 ・県外の講師を招くときは予算が足りない 

 ・リモートでの講習は 1 人ではなく数名の職員が聞けたので良かった 

  （小規模園は参加できにくいので暫くはリモートでもいいのでは） 

 

 

◎造形研修 

 ・前年度に引き続き大田先生に来ていただいて、参加型、実践型の研修で良かった 

 ・素材を見るだけでも勉強になった 

 ・造形研修も良いが、実技研修（リトミック、おもちゃ作り等）をしてもいいのではないか 

        



   

②令和 7 年度研修内容についての検討 

・救命講習はしたほうが良いと思う。内容は担当になった先生方が決めていいが 

電話対応のシュミレーションを取り入れてほしい（けが人がいますと伝えたときに 

どんな風に対応したらいいのかなど） 

・早めに日程を決めておくとどの園も参加できると思う 

・研究発表に関する研修を取り入れていくのも良いと思う 

 

  ③研修委員を終えての感想 

・裏ではこんな風に研修などの話し合いがあり進められているのがわかり、次やるときには 

 伝えられるようにしたい 

・委員をやってみて、触れてみてわかることもあり良かった 

・職員の名前がわかりやすいように名札があると良いかと思う 

・2 年した引き継ぎをわかる状態で次に伝えるようにする 

・意見交換ができていい経験になった 

・他の園の先生とのかかわりができて良かった 

・周りの先生方の協力がありここまでできた。やってみて良かった（大変なことも分かった）  
 

  

     

 次の研修委員に代わるにあたって引き継ぎがうまくいくように感想や反省を出し合いました。 

 
 


